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平成28年度 事業報告・収支決算を承認！！第127回通常議員総会を開催

（平成28年4月1日～平成29年3月31日）平 成 28年 度 収 支 決 算 統 括 表

所報(2)2017.7

去る、6月27日(火）に第１２７回通常議員総会を４８名の

出席者(委任状提出１０名）のもと商工会議所において開

催しました。

藤村会頭はあいさつを兼ねて、第５回目の開催となっ

た婚活イベントについて、過去最大の９組のカップルが

誕生したこと、また、平成２７年に開催された第２回の婚

活イベントで誕生したカップルが結婚に至ったことを報

告し、今後も年２回のペースでこのイベントを継続してい

くとあいさつしました。

【 】通常議員総会であいさつをする藤村会頭

引き続き、議案審議に移り、1号議案「平成28年度事業

報告並びに収支決算について」、２号議案「平成29年度更

正予算（案）について」が諮られ、原案どおり承認されまし

た。

次に事務局より、平成30年７月に生命共済（Ｉ～ＹＯ共

済）のリニューアルに向けて、準備を進めていくことを説

明しました。

最後に髙橋青年部会長より、９月２日（土）の開催に向け

て、青年部が主体となって準備をしている、異業種交流

会（マチャコン）の進捗状況について説明があり、参加協

力を求めました。

総　　括　　表

（単位：円）

一　般　会　計

（単位：円）

中小企業相談所特別会計

（単位：円）

　 会 計 別 　 繰越金 収入 支出
差引

収支残高

収入の部 支出の部 収入の部 支出の部

科　目 決算額 科　目 決算額 科　目 決算額 科　目 決算額

一 般 会 計 6,411,125 43,777,011 36,324,356 6,440,633 会 費 18,183,000 事 業 費 12,225,625 補 助 金 27,071,929 事 業 費 9,692,870

中 小 企 業 相 談 所

特 別 会 計
0 33,719,196 36,798,021 0 事 業 収 入 11,614,777 管 理 費 22,294,328 委 託 金 4,782,070 管 理 費 27,105,151

法 定 台 帳 関 係 費

特 別 会 計
0 469,501 469,501 0 交 付 金 12,578,842 積 立 金 1,804,403 事 業 収 入 1,865,151 繰 入 金 4,000,000

共済 事業 特別 会計 300,000 12,128,583 7,072,905 300,000 雑 収 入 1,400,392 繰 入 金 12,478,825 雑 収 入 46

退 職 給 与 資 金

特 別 会 計
33,258,255 9,651 0 38,267,906 繰 入 金 5,055,678 剰 余 金 6,440,633 繰 入 金 7,078,825

会 館 特 別 会 計 17,827,292 119,998 760,600 21,186,690 繰 越 金 6,411,125

議 員 研 修 積 立 金

特 別 会 計
275,538 70 0 675,608

労働 保険 事務 組合

特 別 会 計
0 1,718,860 1,718,860 0

特 定 退 職 金 共 済

事 業 特 別 会 計
10,000 14,039,640 14,039,640 10,000

　 合 計 　 58,082,210 105,982,510 97,183,883 66,880,837 合　計 55,243,814 合　計 55,243,814 合　計 40,798,021 合　計 40,798,021



（敬称略） 平成２9年4月１日～平成２9年６月30日新 会 員 の 紹 介

若者の異業種交流会in町家（マチャコン） 伊予商工会議所ｄｅ愛イベント 報告

経 営 無 料 相 談 会 の 実 施 に つ い て

所報(3)2017.7

新しく会員としてご入会いただきありがとうございます。お気軽に会議所をご利用下さい。

事　業　所　名 代　表　者 業　　種 所　在　地

farm渡部 渡部　貴信 農業 松山市西垣生町696-1

㈲石田製餡所 島田　正光 製餡業・菓子製造業 伊予市上吾川22-7

備考）新会員のうち、名簿の公表を希望されない事業所は掲載しておりません。（

【 】※当所では年間を通して新規会員の加入勧奨に努めております。当所の会員増強にご協力下さい！

「商工会議所法」という法律により設立された商工会議所は、全国に515あり、地区内の商工業における総

合的な改善発達と社会一般の福祉の増進に資することを目的として活動しております。現在当所におい

ても約800事業所が会員に加入されておりますが、地域唯一の総合経済団体として組織力を強化し、地域

商工業者の声を政策提言等へより強く反映させるため、まだ会員になられていない事業所を是非ご紹介

下さいますようお願い申し上げます。

年会費の金額は次のとおりです。

★法人会員４口 年会費１２，０００円 ★個人会員２口 年会費 ６，０００円

商工会議所では、第5回のde

愛イベントを5月21日（日）に開

催しました。

当日は男性23名、女性24名の

方に参加頂き、花の森ホテルの

おいしいスイーツやゲームを楽

しみ、気になる異性との交流を深

めました。

カップリングにおいては、過去

最大数の9組のカップルが誕生

しました。

第6回を１1月19日（日）に予定

しておりますので、ご興味のあ

る方は是非下記のメルマガ登録をお願いします。

※えひめ結婚支援センターのメルマガは、下記のアドレ

スにてご登録ください（登録に関しては年会費その他料

金は一切必要ありません）。随時イベント情報が配信さ

れます。

http://www.msc-ehime.jp/deai_event/

商工会議所では、新規事業として青年部と協力し9月

2日（土）に若者の異業種交流会（マチャコン）を町家に

おいて開催します。

これは伊予市内での異業種交流の場が無かったことか

ら、交流会を開催することにより、若者の横の繋がりを深

め、我が街「伊予市」を好きになってもらい、新たな若者の

発想から地域活性化の一助とすることを目的にしたイベン

トになります。

興味のある方、事業所さんがおられましたら、お誘い合

わせの上、ぜひご参加をお願いします。

■参加資格 20歳～40歳の独身男女（職業不問・

学生可）

■日 時 9月2日（土） 18：30～

■場 所 手づくり交流市場「町家」内広場

※申込方法等、詳細についてはＨＰ又は、商工会議所

までお問い合わせください。

Ｈ Ｐ http://www.iyocci.jp/images/machakon.pdf

電話 982-0334（担当：佐々木）

伊予商工会議所では、中小企業の皆様に、より専門的なご相談にお答えできるよう、専門家による「経営に

関する無料相談会」（秘密厳守）を実施しています。ぜひこの機会に、ご活用ください。

日程については申込者と専門家で日程調整を行います。

詳細につきましては、ホームページをご覧ください。

http://www.iyocci.jp/images/keieimuryou.pdf



、多くのご来賓の方々や元役員・議員を平成２９年６月２７日（火）、ウェルピア伊予にて

創立７０周年記念式典・祝賀会を開催しました。お迎えし、

伊 予 商 工 会 議 所 創 立 7 0 周 年 記 念 事 業 開 催

所報(4)2017.7



敬称略 順不同）表彰者（

財政功労法人

企業名 氏名 企業名

城戸　　恒 泉　　正紀 　ヤマキ㈱ 大塚五十鈴 　㈱伊予銀行郡中支店

岡部　悦雄 石田美多嘉 　マルトモ㈱ 紺田　憲次 　㈱伊予開発

西岡　義雄 嘉村　善光 　㈱伊予銀行郡中支店 福田　勝敏 　藤村石油㈱

秦泉寺正人 　㈱アイソウ伊予本店 兵頭　敬子 　㈱セトクイーン

優良従業員表彰者運営功労者

氏名

所報(5)2017.7



平成2 9年度 中小企業会計啓発 ・普及セミナーのご案内（基本編）

1 0月 生 募 集 の お 知 ら せ放 送 大 学求 人 マ ッ チ ン グ 事 業

所報(6)2017.7

放送大学はテレビ・ラジオ・インターネットで授業を
行う通信制の大学です。働きながら大学を卒業した
い、学びを楽しみたいなど、様々な目的で、幅広い世
代の方が学んでいます。

ただいま平成29年10月入学生を募集しています。
詳しい資料を送付致しますので、お気軽にお問合せく
ださい。

募集学生の種類

-教養学部-
科目履修生（6ヶ月在学し、希望する科目を履修）
選科履修生（1年間在学し、希望する科目を履修）
全科履修生（4年以上在学し、卒業を目指す）
-大学院-

修士科目生（6ヶ月在学し、希望する科目を履修）
修士選科生（1年間在学し、希望する科目を履修）

出願期間
平成29年6月15日～8月31日、9月1日～9月20日
（インターネット出願も受け付けております）
資料請求（無料）・お問合わせ先

〒790-0826 放送大学愛媛学習センター
℡：089-923-8544
放送大学ホームページ http://www.ouj.ac.jp

● ●人材確保と仕事探しをサポートします

市内の企業と求職者のマッチングを行う職業紹介事

無料業を行っております。求人の申し込み・紹介手数料は

です。取扱職業の範囲は、港湾運輸業務・建設業務に就く

職業以外のすべての職業となります。

求人情報を伊予商工会議所ＨＰ（http://www.iyocci.jp/m

atching/）にて自由に閲覧できますので一度ご覧くださ

い。

※建設業務の中でも建設現場の事務職員や、いわゆる施行管理業務担

当者は職業紹介の対象となります。

詳しくは一度

お問い合わせ下さい。

℡982-0334

担当：泉



女 性 会 活動だより

通常総会開催・県女連総会へ参加

青 年 部 活動通信

通常総会・協賛バザー・会長会議・例会

(7)2016.7 所報

第27回通常総会を開催

平成29年5月22日（月）、19時から第27回通常総会を、伊予

市長様はじめ3名のご来賓にご臨席いただき、会員11名の参

加のもと、開催いたしました。

平成28年度事業報告、収支決算報告が承認され、平成29年

度事業計画（案）収支予算（案）について、審議を行い、全員一

致で承認されました。

今年は、商店街にできた「ミュゼ灘屋」で、通常総会と懇親

会を行いました。会員さんの手料理の持ち込みもあり、和やか

な雰囲気での総会となりました。

（「ミュゼ灘屋」内の様子と

会員さんの手料理）

愛媛県商工会議所女性会連合会宇和島大会へ参加

平成29年6月14日（水）に、サブライム・ホールにおいて開

催された宇和島大会に、山﨑会長ほか8名が参加しました。

会場に到着すると「ウェルカムじゃこてん」が用意されてい

て、アツアツの美味しいじゃこてんをいただきました。

総会では、諸議題がすべて異議なく承認され、講演会では

高島屋日本橋店コンシェルジュの敷田正法さんから「最高の

おもてなし」について学びました。

宇和島水産高校フィッシュガールによる「まぐろの解体ショ

ー」で捌かれたまぐろの握りやお刺身など、宇和島の郷土料

理をとても美味しくいただきました。

【会員募集中！】
経営に携わる女性として、商工会議所女性会に入会して、

他の女性会員の皆さんと楽しく交流しませんか？

≪facebookにて情報発信中！≫

平成29年度通常総会を開催

平成29年4月25日（火）伊予商

工会議所において、伊予商工会

議所青年部通常総会を開催致し

ました。来賓には伊予市産業建

設部長をはじめ7名の方々にご

出席頂きました。平成28年度事

業報告並びに収支決算報告、監査報告について審議され、異議

なく承認されました。出席会員数は38名（ＯＢ会員含む）。

いよし花まつり協賛バザーを実施

平成29年4月29日（土）～30日（日）ウェルピア伊予において

「いよし花まつり」が開催されました。

当青年部は自分たちで採った地元の美味しいワカメがどっさ

り入った「五色姫うどん」をはじめ、からあげ・じゃこカツ・フライ

ドポテト・ジュース等のバザー販売を行い、うどんは約780杯販

売することができ、盛況に終えることができました。

四国ブロック大会定時総会、会長会議へ参加

平成29年5月27日（土）、松山

市にて標記会議が開催され、髙

橋会長と大野理事が参加しまし

た。

定時総会では28年度の決算

報告や29年度予算等について審議され、いずれも異議なく

承認されました。また会長会議では、日本ＹＥＧ吉田会長をは

じめ、日本ＹＥＧメンバーや四国内の各単会会長が出席して、

地域を超えた交流連携についてグループで討議しました。

平成29年度第１回例会を開催

平成29年6月19日（月）、ウェルピア伊予において、松山商

工会議所青年部の監事 加藤秀章氏を講師にお迎えし、「ＹＥ

Ｇ」について講演をして頂きました。当青年部も会員数が増

加する中で、新入会員を中心にＹＥＧ活動に対する知識が不

足していたため、今回の講演を聞き、ＹＥＧ活動への知識と意

欲が高まったものと感じております。講演の中で、真ん中に

芯があり、まわりに気（木）を使え、自分の身を削って人の役

に立てる鉛筆型人間になろうと

の言葉があり、当ＹＥＧとしても自

己研鑽を積みながらそのような

人材が増えるように事業を推進

してまいります。出席会員数は

２７名。



第 ２ 回 伊 予 農 高 生 を 対 象 に し た 企 業 説 明 会 報 告

所報(8)2017.7

5月24日(水)、伊予農業高等学校（以下、伊予農高）にて、昨年に引き続いて、就職希望の3年生、約90名を

対象に企業説明会を開催しました。説明会は、地元伊予市の会員事業所を中心に12社のご参加を得て行い、

生徒からの評価も上々。採用活動の本格化を前に、大変良い試みになったのではないかと思っております。

ここで、ご参加いただいた事業所と伊予農高生へのアンケート結果の一部をご紹介いたします。次回

以降、参加を検討される際の参考にしていただければ幸いです。

（パンフレット片手に、説明にも力が）

（型枠の模型に見入る生徒）

（説明を熱心に聞く生徒達）

（壇上での説明はお手の物）

生徒の意見・感想

・2時間使って聞くことでいろんな企業に興味を持てた。

・よく名前を聞く会社以外も聞けてとても参考になった。

・自分の進路のために参考になりました。

・スクリーンを使った説明がわかりやすくてとても良かった。

・今まで目を向けてなかった職種に興味関心を持てた。

・主に設計の仕事について話を聞いたが、仕事によって内容が

違うんだなとわかり、これを仕事選びに生かしていきたい。

・配布される資料がとても参考になった。

・全部で4つの企業のお話を聞き、それぞれの会社がメリットや

デメリットまでも教えていただき、これからの参考になりました。

・興味があった職業について話を聞くことができて良かった！！

・自分のしたいことを見つけることができ、とても良かった。

・色々な企業のお話が聞けてよかった。

・今後の自分にプラスになるお話を聞けてよかった。

・今回の企業説明会で貴重な話が聞けたのでよかった。

・実際に道具を使わせてもらえてよかった。

・どこも丁寧でわかりやすかったです。

参加事業所からのご意見

・学生に企業を知ってもらうという点ではとても良かった。

・熱心に聞いて頂き、質問までしていただきました。

・去年も参加させて頂き、説明を聞いてくれた子が１名今年度

入社しました。

・就職を考えてる生徒さんの態度や行動が見れてよかった。

・普段接点の少ない地元の高校生に対し、自社の企業アピールが

できたことが良かった。

・説明企業のペアリングが、同一業種で、話しやすかった。

・初めての企業説明会参加でしたが、告知も早くしていただき、

準備もでき、学校へのアプローチのきっかけが出来た。

・就職希望者のみを対象としている点が良かったと思います。

・初めての参加でしたが、生徒がメモをとるなどして熱心に聴い

て下さいました。

・高校生を対象とした説明会として、かなり早い段階で学生様と

接点を持てることが良い点。

・訪問中廊下で生徒さんとすれ違い時に元気の良い挨拶を受け、

校風などが見えたのが良かったです。


